

Analizan las dos Corea plan de interconexión vial



Seúl, 31 ene (RHC) Corea del Sur y la República Popular Democrática de Corea debatieron un plan para estudiar una carretera del Norte a fin de modernizarla e interconectarla en un futuro con las del lado meridional de la península.

El Ministerio surcoreano de Unificación explicó que ambos estados hablaron sobre una posible visita al Sur de funcionarios norcoreanos para revisar las autopistas, también intercambiaron documentos relacionados con los sistemas viales, y analizaron otras formas de ampliar la cooperación.

Se prevé que en breve comiencen los estudios conjuntos sobre tramos de la carretera Donghae de Corea Democrática, y que próximamente se discutan más detalles mediante diálogos adicionales.

Seúl y Pyonyang analizaron la interconexión ferroviaria, por carretera y por vía aérea en distintas rondas de diálogos como parte del proceso de acercamiento que desarrollan para avanzar hacia la desnuclearización, y fomentar la paz y la estabilidad de la península. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba